

EL HERALDO

Falleció el Dramaturgo

César Tiempo, Ucraniano

Radicado en Argentina

BUENOS AIRES, (UPI).- El escritor y autor teatral Israel Zeitin, que firmaba sus obras con el pseudónimo de César Tiempo, falleció a los 74 años de edad.

César Tiempo nació en Ucrania en 1906 y ese mismo año fue traído a Argentina por sus padres, Gregorio Zeitin y Rebeca Porter.

El escritor, que se caracterizó por el agudo humor de su pluma, ganó varios premios por sus trabajos literarios. Por su "Libro para la pausa del sábado" recibió el Primer Premio Municipal de Literatura.

También fue distinguido por la comedia "Pan criollo", traducida para ser estrenada en Nueva York y por "La dama de las comedias", obra teatral que escribió en colaboración con Arturo Cerratani.

EXCELSIOR

"La Hora Iberoamericana" Cumplió 50 Años de Transmisiones, en Argentina

BUENOS AIRES, 25 de octubre (AFP).—"La Hora Iberoamericana", que se difunde desde 1930, acaba de batir aquí un record mundial, convirtiéndose en la más antigua emisión de radio, con 50 años en el aire.

"La audición más vieja del mundo es argentina y española y su meta fue siempre acercar la cultura de Occidente y de España a las tierras americanas, jalonadas desde el descubrimiento por hijos del solar hispano para quienes la patria lejana fue un permanente acicate, norte y guía de actividad fructífera en el nuevo continente", dijo hoy Palmiro Gil Huesca, director de "La Hora Iberoamericana", a la AFP aquí.

Gil Huesca añadió que cuando la "Hora Iberoamericana" comenzó a emitirse, Argentina estaba siendo nutrida por gran cantidad de españoles, que trajeron a este país el suyo, además de muchas ilusiones que se fueron materializando a fuerza de trabajo y tesón.

Desde su fundación, "La Hora Iberoamericana" salió al aire por una de las radios más tradicionales de Argentina, Radio del Pueblo, que contó siempre en su programación con espacios realmente populares, explicó Palmiro Huesca, quien pasados los 70 años de edad sigue al pie del micrófono.